

# Todo un éxito el Festival Regional de la Cultura y las Artes



Staff | Campus Chihuahua

Durante tres días, el campus Chihuahua vivió la intensidad y la energía de los jóvenes, que, a través del canto, la actuación y el baile buscaron ganarse un lugar en el Festival nacional, que se celebrará el próximo año en Querétaro.

Alrededor de 250 alumnos de los campus Ciudad Juárez, Saltillo, Monterrey, Matamoros, Tampico, Laguna y el anfitrión Chihuahua vivieron un fin de semana de expresiones artísticas, en los que pudieron potencializar sus talentos.

Chihuahua contará con tres representantes en el nacional al ser gran ganador en Tec Dance y llevarse el primer lugar en las dos categorías de la competencia con los bailes Humble” en Street Styles y “Holding on” en Jazz contemporáneo.

El monólogo “8:15”, interpretada por Matías Andrés Barraza Zavala, se llevó el segundo lugar, con el cual se gana la participación del campus en las diferentes disciplinas, para el nacional.

El segundo lugar en el TecDance, fue para “Redemption”, del campus Monterrey y en la categoría Jazz contemporáneo se lo llevó Dream State”, de PrepaTec Monterrey.

En el Festival de la Canción el primer lugar fue para “Hasta el cielo”, del campus de Ciudad Juárez, quien además se ganó los premios de “Mejor arreglo y Mejor música”.

El segundo lugar fue para la canción “Cada parte de mi Alma” del campus Monterrey, el tercer y cuarto lugar fueron para “Más fuerte” y “Te perdí” de PrepaTec Monterrey y Juárez, respectivamente.

En los premios de interpretación musical, el primer lugar fue para Jorge Alexandre y su actuación con la trompeta de “veneno”, del campus Monterrey, el segundo lugar fue para el baterista Sebastián Rosas, en la canción “No queda Nada” y el tercer lugar para el también baterista Humberto Jiménez, en la canción “Animal”.

La gran noche en los “Monólogos fue para “Mamitis”, del campus Tampico quien además del primer lugar, su interprete Fermín Alexis Narváez, ganó el premio al “Mejor actor”, así como también el galardón al “Mejor texto inédito”.

El tercer lugar lo ganó “TOC”, del campus Laguna y el cuarto lugar fue de Tampico y “Pollo frito, adolescencia y un brasier”.

El público anfitrión con su apoyo y entusiasmo se llevó el reconocimiento y cariño al recibir una mención especial por su respeto y solidaridad cerrando la noche para Chihuahua en el Festival Regional de la Cultura y las Artes.

Ganadores

### **Festival de la Canción**

**1° lugar:** Campus Ciudad Juárez con la canción Hasta el Cielo

**2° lugar:** Campus Monterrey con la canción Cada parte de mi alma

**3° lugar:** PrepaTec Monterrey con la canción Más fuerte

**4° lugar:** Campus Ciudad Juárez con la canción Te perdí

### **Festival de Monólogos**

**1° lugar:** “Mamitis” del campus Tampico

**2° lugar:** “8:15”, del campus Chihuahua

**3° lugar:** “TOC” del campus Laguna

**4° lugar:** “Pollo frito, adolescencia y un brasier” del campus Tampico

### **Tec Dance**

Categoría Street Styles

**1° lugar:** “Humble” del campus Chihuahua

**2° lugar:** “Redemption”, del campus Monterrey

Categoría Danza moderna

**1° lugar:** “Holding on” del campus Chihuahua

**2° lugar:** “Dream State”, de PrepaTec Monterrey